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Niederschrift 
 

Wolmirstedt, den 18.07.2019 
 
der ordentlichen Sitzung des Hauptausschusses 
 
Ort:  Ratssaal der Stadt Wolmirstedt, August-Bebel-Straße 25 
Tag:  Montag, 15.07.2019 
Zeit:  17:30 Uhr bis 18:35 Uhr 
 
 
Teilnehmer/innen 
 
 
Vorsitzende 
 
Marlies Cassuhn  
 
Mitglieder 
 
Uwe Claus  
Rudolf Giersch  
Nico Henning i.V.f. Frau Wolff 
Christina Laqua  
Hans-Rüdiger Lautner  
Fritz-Georg Meyer  
Mike Steffens  
Felix Zietmann  
 
 
nicht anwesend: 
 
Mitglieder 
 
Waltraud Wolff entschuldigt 
 
 
 
Tagesordnung im öffentlichen Teil: 
 
 

TOP 1     Eröffnung der Sitzung durch die Ausschussvorsitzende  

TOP 2     Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschlussfähig-
keit und der Tagesordnung  

TOP 3     Einwohnerfragestunde  

TOP 4     Mitteilungen der Bürgermeisterin 

TOP 5     Anregungen und Anfragen  

TOP 6     Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 

TOP 7     Schließung der Sitzung  
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Öffentlicher Teil 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch die Ausschussvorsitzende  

 
Frau Cassuhn begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
   
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschluss-

fähigkeit und der Tagesordnung  

 
Frau Cassuhn stellt die ordnungsgemäße Ladung und Anwesenheit mit 9 abstimmungsbe-
rechtigten Mitgliedern fest. 
 
Der vorliegenden Tagesordnung wird mit 9 Stimmen dafür zugestimmt.  
   
 
TOP 3 Einwohnerfragestunde  

 
Entfällt, da keine Einwohner anwesend sind.  
   
 
TOP 4 Mitteilungen der Bürgermeisterin  

 
Frau Cassuhn informiert wie folgt: 
 

1. Die neuen iPads wurden am heutigen Tag bestellt und die Lieferzeit beträgt ca. 4-6 
Wochen. Planmäßig sollen die Geräte zur Stadtratssitzung am 15.08.2019 an die 
Stadträte übergeben werden. 

 
2. Als Tischvorlage wurde die aktuelle Situation zur Thematik Straße “Am Amtstor” aus-

gegeben.  Diese wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
   
 
TOP 5 Anregungen und Anfragen  

 
Herr Claus bedankt sich bei Frau Heiß für ihr Engagement in der Angelegenheit Straße „Am 
Amtstor“ 
 
Herr Lautner teilt mit, dass bzgl. der Straße „Am Amtstor“ das Ergebnis der Beratung nicht 
zufriedenstellend ist. Gibt es noch andere Möglichkeiten der Gestaltung, eventuell die Straße 
so belassen und nur den Fußweg auszubauen. 
 

Anm. d. Verw.:  Frau Cassuhn erfragt, ob die Anfrage als Antrag zu werten ist, 
die Baumaßnahme zu verschieben. Dies wird von Herrn 
Lautner verneint. Weiterhin weist Frau Cassuhn nochmals auf 
die denkmalrechtliche Genehmigung hin, eine Alternative liegt 
daher nicht vor. Der Zustand der Straße ist momentan so 
schlecht, dass dringend Handlungsbedarf besteht. 30% - 40% 
der Steine sind defekt, da das Pflaster bereits über 100 Jahre 
liegt. 

 
Frau Cassuhn schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 17:42 Uhr. 
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TOP 6 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

 
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst: 
 
Personalangelegenheit - 029/2019-2024 
9 Stimmen dafür, einstimmig 
 
Vergabeentscheidung – Sicherung der Museumsscheune – 027/2019-2024 
8 Stimmen dafür, einstimmig 
 
Vergabeentscheidung – Sicherung der Museumsscheune – 028/2019-2024 
9 Stimmen dafür, einstimmig 
  
 
TOP 7 Schließung der Sitzung  

 
Frau Cassuhn schließt die Sitzung um 18:35 Uhr. 
 
angefertigt     für die Richtigkeit 
 
 
gez.      gez. 
Dorendorf-Philipp    Cassuhn 
Sachbearbeiter    Vorsitzende des Hauptausschusses 
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